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Цель: на основе анализа законодательства государств Балтии — Латвии, Литвы и Эстонии — показать возможности 
использования института уголовной ответственности юридических лиц для противодействия наркопреступности. 

Метод исследования: изучение национальных законодательств государств Балтии с использованием сравнительно-
правового и формально-юридического методов, а также их доктринальных оценок.

Вывод: для постсоветских государств признание института уголовной ответственности юридических лиц путем включения 
соответствующих норм в национальные уголовные кодексы не требует их существенного изменения, позволяет расширить 
применение уголовно-правовых мер для противодействия как наркопреступности, так и другим видам преступности, а также 
обеспечивает соответствие национальных законов имеющимся международным актам.

Научная и практическая значимость: опыт установления уголовной ответственности юридических лиц в странах 
Балтии может быть учтен при критическом его осмыслении в подготовке предложений по совершенствованию российского 
законодательства в части включения в Уголовный кодекс мер уголовно-правового характера для юридических лиц, 
предусмотренных за совершение преступлений, в том числе накопреступлений, а также для разработки теоретических основ 
уголовной ответственности юридических лиц.
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Purpose: on the basis of an analysis of the legislation of the Baltic States — Latvia, Lithuania and Estonia — to show the possibilities 
of using the institution of criminal liability of legal entities to combat drug-related crime.

Research method: study of the national legislations of the Baltic States using comparative legal and formal legal methods, as well 
as their doctrinal assessments.

Conclusion: for the post-Soviet states, the recognition of the institution of criminal liability of legal entities by including the relevant 
norms in the national criminal codes does not require significant changes, it makes it possible to expand the application of criminal legal 
measures to counter both drug-related crime and other types of crime, and also ensures the compliance of national laws with the existing 
ones. international acts.

Scientific and practical relevance: The experience of establishing criminal liability of legal entities in the Baltic States can be taken 
into account when it is critically interpreted in the preparation of proposals for improving Russian legislation in terms of including criminal 
legal measures for legal entities in the Criminal Code provided for committing crimes, in including accumulation of crimes, as well as for 
the development of theoretical foundations of the criminal liability of legal entities.
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